

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 37 (2007)
Heft: 2

Rubrik: Courrier : l'exemple d'Alexandre Jollien

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 06.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'exemple d'Alexandre Jollien

Le document publié dans notre numéro de décembre, consacré au philosophe Alexandre Jollien a été très apprécié. Voici la réaction d'une lectrice parmi d'autres.



Alexandre Jollien, un philosophe qui a su toucher nos lecteurs.

C'est parmi les quatre reportages présentés à la TSR par Massimo Lorenzi que j'ai fait la connaissance du philosophe Alexandre Jollien. Je suis heureuse de le redécouvrir dans *Générations* et je vous en

remercie. J'aime cette petite phrase qui, en fait, en est une grande, lorsque Alexandre Jollien parle de ses rêves aux questions d'Annette Wicht. «Je n'en ai pas. Le rêve absolu, c'est apprécier ce que l'on a!»

J'ai honte, je n'ai pas peur de l'avouer, mais je n'ai pas encore lu *Eloge de la faiblesse*, paru en 1999. Mais le Père Noël l'a déposé sous le sapin... Bonne route et beaucoup de bonheur à toutes et à tous.

Georgette Lambert-Brunner,
Petit-Saconnex

FAITES-NOUS RÊVER !

Félicitations à toute l'équipe pour le contenu du magazine ! Celui-ci a une âme, si vous voyez ce que je veux dire. Tout est à prendre, rien à laisser. Conti-

nuez de nous faire rêver, à nous donner du pep et surtout à dire – à écrire – bien haut que les seniors ne sont pas seulement des papis-mamis coûtant cher à la collectivité. Cette lente descente vers une guerre des générations m'effraie...

N. Petitmermet,
Chêne-Bougeries

TOUTES CES HAUSSES

Avec les hausses, loyer, assurances, etc. et avec ma pension de retraitée, je n'arrive malheureusement plus à faire face aux diverses charges qui me sont imposées. Je suis obligée de supprimer tous les extras. C'est donc avec regret que je renonce à renouveler mon abonnement à *Générations*. Je profite de ce courrier pour vous remercier pour ces nombreuses années de lecture intéressante.

Madeleine Spaeth, Lausanne

AVEC REGRET

C'est avec un certain regret que je porte à votre connaissance que l'évolution actuelle de la conjoncture, la forte hausse constante des prix et des taxes de toutes sortes, ont une certaine influence sur la diminution de mon pouvoir d'achat. Cela m'oblige à resserrer les cordons de ma bourse. Cet état de fait me contraint à renoncer au renouvellement de mon abonnement, ce que je ne fais certes pas de gaieté de cœur. Je suis certain que vous comprendrez ma situation...

Marcel Zurbriggen, Genève



LAURÉATE DU PRIX LEUBA

Rose-Marie Jentzer, de Bulle, a été récompensée du Prix Jean-Louis Leuba pour son poème *Lettre à mon fils*. Nos félicitations !

Lettre à mon fils

Au fil des jours qui passent
Ma mémoire se fait lasse.
Elle a de grands trous noirs
Que tu ne peux savoir...
Mais tu es mon histoire.

Avant que tout s'efface,
Que l'oubli me terrasse,
Souviens-toi que je t'aime
Au tréfonds de moi-même,
Quelle que soit mon histoire.

Du jour de ta naissance
Et jusqu'à mes absences,
J'avais séché tes larmes
Et ranimé la flamme
Qu'éclairait notre histoire.

Mon infinie tendresse
Sera une caresse
Sur ce bonheur fragile,
De douceur et d'argile
Qui reste notre histoire.

Figée dans mes remparts,
Je suis prête au départ...
J'ai entrouvert le voile
Pour aller vers l'étoile
Où vivra notre histoire.

D'ACCORD, PAS D'ACCORD ?

Un article vous a fait réagir, vous avez aimé ou détesté ? N'hésitez pas à le faire savoir en écrivant à la rédaction de *Générations*, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne

Si vous nous envoyez un message, prière d'indiquer votre adresse, s.v.p.

Sur notre site internet : www.magazinegenerations.ch